

# Funkleistungsabzeichen in Gold für drei Laxenburger

06.03.2022 von CB



Am 5. März 2022 traten drei Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg beim Bewerb um das FULA-Gold (Funkleistungsabzeichen in Gold) in der Landesfeuerwehrschule Tulln an.

In sechs praxisnahen Disziplinen mussten Prüfungen gemeistert werden.

Nach monatelanger Vorbereitung konnten SB Alexander Knez, LM Heinz Klein und OLM Stefan Rubik das Bewerbungsziel erreichen und somit das begehrte Abzeichen von Landesfeuerwehrkommandantstellvertreter Martin Boyer in Empfang nehmen.

Bezirksfeuerwehrkommandantstellvertreter Christian Giwiser war ebenfalls angereist und überbrachte die Glückwünsche des Bezirksfeuerwehrkommando Mödling.

Das Kommando der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg gratuliert den Kameraden zum Erhalt des Leistungsabzeichen.

•



•

